

LOCAL | Actos

La delegada del Gobierno participa en un acto en el colegio Virgen de la Cabeza, con motivo del Día de Andalucía

Isabel Ambrosio centró su intervención en ahondar en los valores que establece la autonomía andaluza

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 22 de febrero de 2012 - 17:16



Con motivo de la próxima celebración del Día de Andalucía, la delegada del Gobierno, Isabel Ambrosio, ha impartido este miércoles una conferencia en el Colegio Público Virgen de la Cabeza, centrada en la autonomía andaluza.

Colocar el foco de atención de lo que significa el 28 de febrero, es el objetivo de una campaña iniciada desde la Junta de Andalucía en diferentes estamentos de la sociedad, a través de la cual se hace un recorrido por los treinta años de la autonomía andaluza, su presente y

Así lo explicó a *Priego Digital* Isabel Ambrosio, que en esta conferencia, dirigida a escolares, centró su intervención en ahondar en los valores que establece el estatuto de autonomía y los diferentes estamentos y servicios.

La delegada del Gobierno incidió igualmente, antes de iniciar su conferencia ante el alumnado de Primaria, en transmitir a los más pequeños la necesidad de seguir haciendo de Andalucía, una tierra rica, próspera y de oportunidades.

Junto a esta conferencia, en la que los alumnos además tuvieron la oportunidad de participar y exponer sus dudas, el acto contó además con la interpretación del Himno de Andalucía, entregándose al centro una bandera andaluza y ejemplares del Estatuto de Autonomía.